

Liebe Eltern,
das Zusammenleben mit einem Baby/Kleinkind gestaltet sich nicht immer so harmonisch, wie Mütter und Väter es sich wünschen. Wenn Ihr Kind viel schreit, schlecht schläft oder isst, kann der Alltag für die ganze Familie schnell zur Belastung werden.



Gemeinsam Lösungen finden

In unseren Beratungsgesprächen erhalten Sie psychologische und ergotherapeutische Helfestellungen für diese schwierige Situation. Dabei ist uns eine konkrete Anleitung zum Transfer der erarbeiteten Fertigkeiten und Strategien in den Alltag wichtig. Es erfolgt zudem eine kinderneurologische Untersuchung zum Ausschluss organischer Ursachen für die Regulationschwierigkeiten Ihres Kindes. Gemeinsam mit Ihnen entwickeln wir Lösungsansätze und konkrete Schritte zur Entlastung der häuslichen Situation. Nach individuellen Absprachen werden fortlaufende Beratungsgespräche vereinbart. Bei Trink- und Fütterstörungen wird zusätzlich eine logopädische Beratung erfolgen.



Wir helfen - ganz gezielt

- Lösungs- und ressourcenorientierte Beratungsgespräche
- Beratung zum Entwicklungsstand Ihres Kindes
- Beratung zum Umgang mit Regeln und Grenzen bei Kindern
- Erarbeitung individueller Möglichkeiten zur Regulation Ihres Kindes
- Beratung zu den Themen Handlung, Umfeldanpassung und Spielen
- Beratung und praktische Anleitung bei Trink- und Futterstörung
- Durch eine alltagsbezogene und kindzentrierte Beratung und Anleitung

Wir sind - ein Team aus

- Psychologen
- Ergotherapeuten
- Logopäden
- Kinder- und Jugendärzten/Neuropädiatren
- bei Schwierigkeiten in der Körperpflege
- bei quengeligen, möglicherweise entwicklungsverzögerten Kindern
- bei Kindern mit Trennungsängsten
- bei Kindern mit aggressivem Verhalten
- bei Kindern, die Schwierigkeiten haben, sensorische Reize zu verarbeiten und angemessen zu reagieren
- bei motorischer Unruhe mit Spielunlust
- bei Unsicherheiten im Handling

